

Vendredi 12 août 2022

Questions en anglais

**Q. Vous sembleriez très à l'aise sur le court aujourd'hui ?**

R. Ce n'était pas aussi confortable qu'il ne paraissait. Comme je l'ai dit sur le court, tout a tourné en ma faveur, les jugements de ligne délicats, les longs échanges. Cela aide beaucoup contre un très bon joueur comme lui. C'était important. Je savais que je devais sortir le grand jeu si je voulais avoir une chance de le battre. J'ai pu le faire et même au-delà. C'était le jour parfait pour moi.

**Q. Pensez-vous que tout s'est parfaitement mis en place pour vous aujourd'hui, parce que Félix semblait avoir des difficultés à frapper ses coups et de votre côté, vous avez réalisé des coups spectaculaires ?**

R. Je n'ai très bien démarré, et Félix a réalisé le démarrage parfait. Heureusement, j'ai pu renverser la situation. On est tous d'accord pour dire qu'on a vu Félix mieux jouer, il commettait des fautes ici et là. En même temps, je l'obligeais à jouer le coup de plus assez souvent. Je courrais beaucoup, et rattrapais beaucoup de balles en les renvoyant avec une bonne longueur. J'imagine que c'était plus difficile pour lui de frapper des coups gagnants et d'obtenir des points gratuits de ma part. C'était exactement l'objectif, de l'obliger à jouer beaucoup de points, beaucoup de coups supplémentaires. Cela marchait. Quand j'avais l'occasion de mon côté, j'arrivais à placer mon coup droit exactement où je voulais, à faire des coups gagnants. J'ai très bien servi aussi. Tout a bien marché aujourd'hui. Je me suis entraîné avec Félix de nombreuses fois. Je l'ai vu jouer bien mieux. Mais en même temps, je mettais parfaitement ma tactique en place. Je pense qu'on a très bien élaboré cette tactique avant le match.

**Q. C'est une belle victoire contre un très bon joueur. Les fans étaient du côté du favori du lieu, comment avez-vous réussi à rester concentré sachant que le public allait soutenir votre adversaire ?**

R. J'aime, la veille au soir, me visualiser sur le court du match que je joue le lendemain, ou le surlendemain. Hier soir, je me suis visualisé sur le court central au moment d'entrer sur le terrain, sachant que Félix serait ovationné en entrant sur le court. Si je perdais de longs échanges ou des points importants, ils allaient se déchaîner. J'aime bien faire ça parce que ça me permet de le vivre avant, dans la tête du moins. C'est comme ça que j'aime gérer les choses, les endroits particuliers ou les matches particuliers comme aujourd'hui. J'ai eu de la chance de pouvoir jouer assez bien pour que le public ne s'emballe pas. Je semble un peu cruel, mais je crois que c'était le cas aujourd'hui. J'ai gagné 10 jeux d'affilée de 0/1 à 6/1, 4/0. C'était l'enchaînement idéal pour que le match tourne en ma faveur. Quand j'ai perdu mon service pour la première fois, je menais largement.

**Q. Que pensez-vous de votre prochain match contre Hubert ? Il a battu Nick, qui était sur une très belle lancée ?**

R. Ce sera difficile. Hubert est toujours dangereux, il joue bien sur toutes les surfaces. Surtout sur dur. Il a déjà gagné à Miami. Il sait ce que c'est de gagner un Masters 1000. Il est de nouveau dans une demi-finale, il a l'air affûté, en forme. Il a joué un très bon match aujourd'hui contre un adversaire difficile. Je le connais assez bien. Il est très sympa. J'espère qu'on aura un bon match et qu'on produira une bonne demi-finale demain.